

Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Lengkong Lakukan Anjangsana, Warga Diajak Aktif dalam Mempertahankan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Feb 5, 2024 - 16:32



Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Lengkong Lakukan Anjangsana, Warga Diajak Aktif dalam Mempertahankan Keamanan

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA DIDING
SUKENDAR.SH, dan Babinsa Koptu Juanda menyelenggarakan kegiatan Dialog

Dengan Warga (DDS) dan anjungsana pada Senin, 5 Januari 2024, pukul 10.15 WIB. Acara ini berlangsung di Kp.Cipongpok Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada staf desa untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**
Bhabinkamtibmas mengingatkan staf desa untuk tetap waspada terhadap ancaman tindak pidana perdagangan orang dengan modus iming-iming gaji besar. Upaya pencegahan dan sosialisasi diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap potensi bahaya tersebut.
2. **Antisipasi Musim Penghujan:** Mengingat masuknya musim penghujan, masyarakat diminta untuk tetap waspada terhadap potensi longsor dan banjir. Langkah preventif seperti pemeliharaan drainase dan peringatan dini diharapkan dapat mengurangi dampak bencana alam.
3. **Aktifkan Kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):**
Bhabinkamtibmas mendorong warga Desa Tegallega untuk mengaktifkan kembali Satkamling sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana. Kebersamaan dan kewaspadaan bersama diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.
4. **Pemeliharaan Ketertiban dalam Pemilu 2024:** Dalam situasi politik menjelang Pemilu 2024, masyarakat diingatkan untuk menjaga harkamtibmas dan meminimalkan potensi perpecahan. Kerjasama dan keterlibatan aktif warga diharapkan dapat menjaga suasana damai selama proses pemilihan berlangsung.
5. **Pelaporan Kejadian yang Menonjol:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang, terutama kepada Bhabinkamtibmas, jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan. Partisipasi aktif masyarakat diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam penanganan dini terhadap potensi kerawanan.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET,S.AP., menyatakan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Upaya kolaboratif antara aparat keamanan, TNI, dan masyarakat diharapkan dapat menjaga keharmonisan dan ketentraman di Desa Tegallega.